



Jeunes Organisés pour une Solidarité Engagée

Des jeunes qui luttent contre les discriminations et les amalgames, qui s'engagent pour le vivre ensemble et la solidarité



Le collectif J'OSE s'est créé en janvier 2015, impulsé par l'Association ADEN-S, suite aux attentats. Des jeunes de tout horizon se sont alors réunis pour lutter contre les amalgames qui les touchent. Le but de ce collectif est de véhiculer un message de paix et de s'unir pour le mieux vivre ensemble au travers de diverses actions citoyennes

Le Manifeste pour le vivre ensemble c'est :

Un texte rédigé par les membres du collectif. Il est l'inventaire non exhaustif des freins au bon vivre ensemble, mais surtout des propositions et idées d'initiatives pour agir, chacun à son échelle, pour l'améliorer.

C'est aussi et surtout la preuve que le vivre ensemble ne dépend pas de grandes réformes mais du bon vouloir de chacun et que chaque geste et contribution y participent.

Ce manifeste a pour vocation d'être diffusé, d'être participatif et d'apporter des solutions pour agir car **le mieux vivre ensemble ne se décrète pas il se construit.**

Solidari'thé



Réveillon Solidaire

